

令和4年11月25日（金）
交通安全教室を行いました。



よい天気の下、磯子警察署と交通安全協会のお力を借りて「交通安全教室」を行いました。1年と2年生は、PTA 校外委員会と本部役員の皆様のご協力のもと、校庭で道路の歩き方について学習をしました。

3年生以上は教室でVTRを視聴し、交通安全について考えました。





信号機を見て横断することや車や建物の影から渡るときは、一層の注意や確認が必要なことを学びました。交通事故から身を守るには、自分自身が交通ルールを守ることや安全の確認を行うことが大切であることを学びました。

3年生以上は、VTRにて「自転車での事故」について学びました。自転車に乗って、事故を起こすことの怖さや周りへの影響、自転車のただししい乗り方を学びました。今日から日々の生活の中で生かし、誰一人として事故に遭わないことを祈ります。ご家庭でも様々な場面で「交通安全」についてお話をしてください。



本校では、下校時の子どもたちの安全を守るために、保護者の皆様や地域の方々（5街区と6街区など）にご協力をいただき、ケアプラザ前や環状3号線の横断報道の見守りをお願いしています。お忙しい中、子どもたちの安心・安全のためにご協力いただき本当にありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。

